
 
Dom HELDER Qui êtes-vous ?

J’ai faim et soif de Paix.
De cette Paix du Christ qui s ‘appuie sur la justice.
J’ai faim et soif de dialogue.
Et c’est pourquoi je cours partout où l’on me fait signe …
… à la recherche de ce qui peut rapprocher les hommes au nom de l’essentiel.

Qui suis-je ? Un naïf ? Un présomptueux ? Ou un agitateur ?
Mon seul Juge, le Christ, le sait. Je ne cherche qu’une chose : suivre davantage chaque jour 
le pèlerin de Paix … et parler au nom de ceux qui sont empêchés de le faire.

Dom HELDER D’où êtes-vous ?

Je suis natif du Nordeste Bresilien et j’essaie d’être frère universel.
Je suis le onzième d’une famille de treize enfants.
Ordonné  prêtre  à  vingt-deux  ans,  j’ai  été  secrétaire  de  l’éducation  dans  mon  état  du 
CEARA.
J’ai passé vingt-huit ans à RIO de JANEIRO.
Pendant 21 ans, je fus archevêque d’Olinda et Recife.

« Je suis, natif du Nordeste qui parle à d’autres natifs du Nordeste, les yeux fixés sur le 
Brésil, l’Amérique Latine et le monde : un être humain qui par sa faiblesse et ses péchés, 
se considère comme le frère de tous les hommes, de toutes les races, de toutes les parties 
du monde.

« Je suis un chrétien qui  s’adresse aux chrétiens le cœur ouvert oecumeniquement vers 
tous les Hommes, quelque soient leurs credo et leur idéologies.

« Je suis un évêque de l’église catholique qui, à l’imitation du Christ, ne vient pas pour être 
servi, mais pour servir ». 

(fiche réalisée par le Père Jo Gatelier, ancien missionnaire au Brésil)


